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2月から玄関で、お雛様がお客様をお迎えしています。正絹の着物と、漆塗りの本格的なお道具の本格的な八段の雛飾

りに、華やかな春の訪れを感じます。 

 

さて、2月12日は、四国の愛媛県から松山学院高等学校の先生方が来校されました。本校では、皆さんと同じように、

教職員も一年の間にいろいろな研修会に参加します。宗教、クラス運営、スポーツと健康、教科指導、生徒指導、国際教

育…。カトリックの教えに基づいて、生徒の皆さんが地の塩、世の光として輝く女性になるような教育ができるよう、私

たちも研鑽を重ねているのです。松山学院高等学校は全ての子どもが明るく楽しい高校生活を送れる教育を行っている先

進校で、今回はその工夫や教育方針についてうかがうことができました。コミュニケーションを取るのが苦手だった生徒

が、大切な友だちに出会い、自分の世界を広げていったというエピソード。大好きな学校のために、進んで中庭や廊下を

掃除する生徒たち。今回は研修だけのご来校でしたが、次にお越しいただく機会があれば、本校をゆっくりご案内して、

ドラマや映画の舞台になった中庭、シスター方が思索しながら修道院まで歩かれた哲学の道、110本の桜の木、校舎のた

くさんのステンドグラスなどご紹介したいものです。 

 

そして２月も終わりに近づき、学校では年度の締めくくりを意識する時期になっています。4月からの一年間を振り

返って、学校生活はいかがでしょうか。予習や復習、小テストの準備が習慣づき、課題と実習にもまじめに取り組んだ生

徒は、確実に評定が上がってきました。登下校の服装・髪型のルールや、挨拶、先生への言葉遣いも中学時代よりいっそ

う高めて、高校生らしくなってきた生徒も増えています。高校３年間のうちに、誰が見ていなくても正しい姿でやるべき

ことに取り組む、どこに出ても恥ずかしくない姿に成長したいものです。 

 

２月は、受験シーズンでもあって、３年生の合格通知が学校にも続々と届いています。本当に喜ばしく、４月からの新

しい生活でも謙虚な気持ちでたくさんのチャレンジを楽しんでいただきたいと思います。活躍を心からお祈りしていま

す。同様に、本校に入学を希望する中学３年生の入試が、専願・前期・後期とも無事に終了しました。高校生活に期待す

る気持ちと不安と…。新入生が海星での毎日を楽しんでくれるよう、温かくお迎えしましょう。 

３年生は静修会で３年間の高校生活をたどり、家族や友人、先生方への感謝と決意を確認し、伝統を受け継ぐ式で後輩

たちへのメッセージを伝えるなど、卒業に向けて歩んでいます。 

 

別コーナーでご報告しておりますが、来月末の福岡県知事選挙に向けて、高校生による選挙啓発事業として、福岡市地

下鉄駅構内３６駅で生徒が投票を呼び掛けます。本校からは１年の古賀凪紗さんが代表として、本校校歌をBGMに放送し

ます。福岡市地下鉄をご利用の際はぜひ構内放送にも耳を傾けていただき、福岡県知事選挙に関心を持っていただくとと

もに、本校生徒の活躍も応援してください。 

 

  令和6年12月20日から22日に佐賀

県で開催された「第58回全九州高

等学校新人卓球選手権大会」に出

場しました。予選リーグでは「Cブ

ロック」の4チームによるリーグ戦

に参加し、1勝2敗の成績でリーグ3

位となりました。惜しくも予選

リーグでの敗退となりましたが、

最後まで全力を尽くして戦うこと

ができました。応援ありがとうご

ざいました。 

 

  福岡市選挙管理委員会 

「高校生による選挙啓発事業」 

 プロがレコーディングするスタジオで、福岡海星女子

学院高等学校の他、筑紫女学園高校、つくば開成福岡

高校、東福岡高校、福岡工業大学附属城東高校、福岡

大学附属大濠高校の生徒が、福岡県知事選挙（投票日

は令和７年３月２３日）への投票を呼び掛けるメッ

セージを収録しました。令和７年３月６日から３月２

３日までの期間中、福岡市地下鉄３６駅の校内で、本

校校歌とともに古賀さんのアナウンスが流れます。 

          収録中の１年 古賀凪紗さん 

（ワンナイン・サウンドプロデューススタジオで。収

録の様子は、KBC九州朝日放送の取材を受け、 

２月６日夕方のニュースで報道されました。） 



  schedule of events 

3/2 日 第59回卒業式 

3/5 水 探究発表会 

3/6 木 進路説明会(1年) 

3/19 水 修了式 

バレーボール部 コサージュ作成 

 令和７年1月18日「福岡県高等学

校新人バレーボール選手権大会」に

出場しました。 

 一回戦目から強豪八女学院高等学

校と対戦し、奮闘しましたが、０-２

で初戦敗退しました。 

 新チームでの初めての県大会とい

うことで緊張や不安も大きかったで

すが、チーム全員最後まで全力を尽

くして戦うことができました。 

応援ありがとうございました。 

  1月18日（土）にコサージュを作製しました。１年生は新入生のためにピンクのコサージュを、

２年生は卒業生のために赤のコサージュを作製しました。海星を巣立つ先輩や４月に入学する後輩

のことを思いながら、一つ一つ心を込めて作りました。 

吹奏楽部 

 1月13日にアクロス福岡シンフォ

ニーホールで行われた「第58回ブラ

スフェスティバルin New Year」に出

演しました。福岡第一高等学校・福

岡女学院高等学校・福岡女子商業高

等学校と合同で「南区合同バンド」

を結成し、真島俊夫作曲「Mont Fuji

(富士山)〜北斎の版画に触発され

て〜」を演奏しました。 

次は3月23日（日）のOG演奏会で 

演奏します！ 

会場：本校講堂  

13:15開場・14:00開演 

 もののけ姫セレクション 

 SING SING SING 

などを演奏します。ご来場をお待ち

しています！！ 

 本校では月に１回、

キッチンカーランチを

提供しています。２月

２５日にはメキシカン

タコライス「SUWAVE 

エルフ」さんがやって

来ました。今後のキッ

チンカーにもご期待く

ださい。 

キッチンカー 


